

Übersetzung der Petition der Globalen Allianz für die Rechte älterer Menschen (GAROP) zur Forderung einer Altenrechtskonvention der Vereinten Nationen vom 10. Dezember 2023

Unterzeichnen Sie unsere Petition, mit der wir die Regierungen auffordern, unverzüglich mit der Ausarbeitung einer Altenrechtskonvention der Vereinten Nationen (UN) zu beginnen.

"Uns läuft die Zeit davon", sagt Vijay Naraidoo, Gründungsmitglied von DIS-MOI, einer Menschenrechtsorganisation in Mauritius.

Vijay und andere Aktivistinnen und Aktivisten für die Rechte älterer Menschen sind besorgt, dass sie zu ihren Lebzeiten keine UN-Altenrechtskonvention erleben werden.

Wir fordern die UN und die Mitgliedstaaten auf, eine Altenrechtskonvention auszuarbeiten.

Unterzeichnen Sie noch heute unsere Petition.

Liebe Staatsoberhäupter der Welt,

in diesem Jahr wird der 75. Jahrestag der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte gefeiert, aber viele ältere Menschen kommen nicht in den Genuss der Rechte, für die die Erklärung geschrieben wurde.

Ältere Menschen berichten uns, dass sie Gewalt, Missbrauch und Vernachlässigung ausgesetzt sind und Schwierigkeiten haben, Zugang zur Justiz zu erhalten. Sie haben gesundheitliche Probleme und können die Pflege und Unterstützung, die sie benötigen, nicht in Anspruch nehmen. Außerdem sind sie oft nicht in der Lage, ihr Leben in Würde zu führen, weil sie diese und andere Menschenrechte nicht wahrnehmen können.

Wir sind die Globale Allianz für die Rechte älterer Menschen, ein Netzwerk von über 400 Mitgliedsorganisationen aus rund 80 Ländern, die sich für die Stärkung und Förderung der Rechte älterer Menschen einsetzen.

Ältere Menschen sind im derzeitigen internationalen Menschenrechtsrahmen unsichtbar.

Ältere Menschen sagen uns, dass sie gesehen und gehört werden wollen. Darüber hinaus wollen sie ihre Rechte wahrnehmen.

Bei den Vereinten Nationen wurden bereits zahlreiche Beweise dafür vorgelegt, dass eine Altenrechtskonvention dringend erforderlich ist. Ältere Menschen müssen den gleichen Zugang zu Gesundheit, Bildung, Arbeit, finanzieller Sicherheit und einem angemessenen Lebensstandard haben. Alle unsere Rechte müssen gefördert und geschützt werden, während wir älter werden.

Es ist Zeit zu handeln und mit der Ausarbeitung einer Altenrechtskonvention zu beginnen.

Es ist Zeit für uns alle, mit Rechten älter zu werden! #AgeWithRights.

Quelle: https://www.change.org/p/it-s-time-to-age-with-rights?utm medium=custom url&utm source=share petition&recruited by id=5cc 93700-8861-11ee-8613-ab2da94b79af, übersetzt durch Komla Digoh, BAGSO e.V.